DECRETO 337/1968, de 29 de febrero, por el que se promueve al empleo de General de División del Ejército del Aire al General de Brigada del Arma de Aviación. Servicio de Vuelo, don Javier Murcia

En consideracion a los servicios y circunstancias que con-curren en el General de Brigada del Arma de Aviación, Ser-vicio de Vuelo, don Javier Murcia Rubio, a propuesta del Minis-tr- del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de febrero de mil noveclentos sesente v ocho

Vengo en promoverle al empleo de General de División del Ejército del Aire, con antigüedad de la citada fecha, nombrándole Jefe del Sector Aéreo de Valencia.

Asi lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de febrero de mil·novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire, JOSE LACALLE LARRAGA

DECRETO 338/1968, de 29 de febrero, por el que se promueve al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Servicio de Vuelo, al Coronel de dicha Arma u Servicio don José Ramón Gavilán Ponce de León.

En consideración a los servicios y circunstancias que con-curren en el Coronel del Arma de Aviación, Servicio de Vuelo, don José Ramón Gavilán Ponce de León, a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de febrero de mil novecientos sesenta y ocho.

Vengo en promoverle al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Servicio de Vuelo, con antigüedad de la litada fecha, nombrándole Jefe del Estado Mayor del Mando de la Defensa Aérea

Asi lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid veintinueve de febrero de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire, JOSE LACALLE LARRAGA

DECRETO 339/1968, de 29 de febrero, por el que se dispone pase a la situación de reserva el Teniente General del Ejército del Aire, grupo «B», don Antonio Sanz García-Veas.

Por aplicación de lo dispuesto en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta ${\bf y}$ dos.

Vengo en disponer que el Teniente General del Ejército del Aire grupo «B», don Antonio Sanz García-Veas, pase a la si-tuación de reserva por haber cumplido la edad reglamentaria el dia veintiocho de febrero del corriente año.

Ası lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de febrero de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire, JOSE LACALLE LARRAGA

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO LA GOBERNACION DE

CORRECCION de erratas de la Orden de 13 de febrero de 1968 por la que se aprueba la propuesta del Tribunal de oposición a ingreso en el Cuerpo de Carteros Urbanos.

Padecidos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 47, de fecha 23 de febrero de 1968, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Opositor numero 263. En la página 2747, primera columna, dice: «Vega Zembrana; Domingo»; debe decir: «Vega Zambrana Domingo».

Opositor número 390. En la página 2747, segunda columna. dice: «Pérez Serradillo, José; debe decir: «Pérez Serradilla. José».

Opositor número 391. En la página 2747, segunda columna, e: «Prieto Alejandro, Rafael»; debe decir: «Prieto Alejandice: «Prieto dre. Rafael».

Opositor número 569. En la página 2.748, segunda columna, dice: «Requejo Barro, Manuel Ramón»; debe decir: «Requeijo Barro, Manuel Ramon».

Opositor numero 670. En la página 2749, primera columna, ce: «Pascual Lastre, Francisco»; debe decir: «Pascual Las-

Opositor número 719. En la página 2749, segunda columna, ce: «Morantes Montes, José Antonio»; debe decir: «Morante Montes, José Antonio».

Opositor número 799. En la página 2750, primera columna, ne: «Castirlion Díaz, Modesto»; debe decir: «Castrillon Díaz. Modesto».

Opositor número 1.242. En la página 2752, segunda columna. dice: «Gómez Rodríguez, Miguel»; debe decir: «Gámez Rodriguez, Miguel».

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjun-to de «Teoria Económica» (primera cátedra), se-gunda adjuntia, de la Facultad de Ciencias Poli-ticas, Económicas y Comerciales de la citada Uni-versidad. versidad.

La Junta de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad adoptó el acuerdo de designación del Tribunal que habrá de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Teoría Económica» (primera cátedra) segunda adjuntía, convocado por Orden ministerial de 16 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril) y que queda constituído por los señores Catedráticos siguientes:

Presidente: Don José María Berini Giménez. Vocales: Don Fabian Estape Rodríguez y don Juan Hortalá Arau. Vocal suplente: Don José Lóbez Urquia.

Barcelona, 27 de enero de 1968.—El Secretario general, Gadea Buisán.—Visto bueno: El Rector, F. García-Valdecasas.

> RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Etnología y Prehistoria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Etnología y Prehistoria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, se convoca a los opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 29 de marzo de 1968, a las doce de la mañana, en la sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Filosofía y Le-